

Josef Bühlers Newsletter

Themen in diesem Newsletter

- ◆ Blinde Gier und der Preis dafür oder warum wir mehr miteinander sprechen sollten
- ◆ Highlights noch in diesem Jahr
- ◆ Trainings
- ◆ Zu guter Letzt – etwas zum Schmunzeln

Blinde Gier und der Preis dafür oder warum wir mehr miteinander sprechen sollten

Die Pferderennen waren in vollem Gange, als der Buchmacher (Vermittler von Wetten bei Pferderennen) sah, wie ein Priester auf die Pferde zuging, die für das 4. Rennen antraten. Er segnete eines, indem er ihm über die Stirn strich und dieses Pferd gewann das Rennen.

Der Buchmacher beobachtete, dass der Priester beim nächsten Rennen wieder ein Pferd mit einem Strich über die Stirn segnete und auch dieses gewann. Er setzte fortan auf die Pferde, die der Priester segnete und alle gesegneten Pferde gewannen. Bis jetzt hatte er bei seinen Wetten, die er selber tätigte, nur Geld verloren, nun gewann er endlich.

Der Buchmacher war begeistert und die Gier packte ihn. Er rannte schnell zum Geldautomaten, hob alle seine Ersparnisse ab und wartete, welches Pferd der Priester als Nächstes segnen würde. Darauf würde er wetten. Auch beim letzten Rennen betrat der Priester die Rennstrecke und strich einem Pferd über die Stirn, um es zu segnen. Es war ein altes Pferd, gegen das die Wetten 100/1 standen. Diesmal strich der Priester nicht nur die Stirn des Pferdes, sondern fuhr segnend über die Augen, Ohren und Hufe des alten Kleppers.

Die blinde Gier hatte den Buchmacher gepackt und er setzte alles Geld auf das Pferd, das der Priester soeben gesegnet hatte. Er vertraute dem Priester und wusste, dass dieses Pferd gewinnen musste. Er träumte bereits davon, was er alles mit dem gewonnenen Geld machen würde.

Das Rennen ging los und nach einigen hundert Metern hielt das Pferd an, brach zusammen und verstarb auf der Stelle, bevor das Rennen noch endete.

Total enttäuscht und schockiert rannte er zum Priester und fragte verzweifelt: «Vater, was ist passiert? Den ganzen Tag haben Sie Pferde gesegnet und alle haben gewonnen. Dann, im letzten Rennen, hatte das Pferd, das Sie gesegnet haben, überhaupt keine Chance. Jetzt habe ich dank Ihnen jeden Cent meiner Ersparnisse verloren!»

*Der Priester nickte weise und mitfühlend. «Sie sind nicht katholisch, mein Sohn?»
«Nein, das bin ich nicht.»*

«Das ist das Problem», sagte der Priester, «Wenn sie katholisch wären, dann hätten Sie den Unterschied zwischen einem Segen und der letzten Ölung erkannt.»

Die Frage ist doch: - warum ist der Buchmacher während der Rennen nicht zum Priester gegangen? Ihn kennengelernt, mit ihm gesprochen und herausgefunden, was es mit dem Segnen auf sich hat? Er hätte sich viel Ärger ersparen können. Ihm ist es ergangen, wie es vielen anderen Menschen ergeht, die nichts hinterfragen, nur hinterherrennen und Meinungen übernehmen. Beispiele dafür hatten und haben wir in letzter Zeit genug. Auch viele denken nur noch an sich. Ein eher gefährlicher Trend, der sich abzeichnet.

Gerade im Umgang mit Menschen in unserem Umfeld ist es enorm wichtig, dass wir ihren Standpunkt kennen lernen. Mit ihnen sprechen und versuchen herauszufinden, wie und warum sie so ticken und wie wir mit ihnen umgehen können.

Eine hilfreiche Unterstützung bietet diesbezüglich der Workshop – Umgang mit schwierigen Menschen und das Mental-Training. Die Angebote finden Sie weiter unten.

Highlight im November/Dezember 2023

Der Abend-Workshop – Umgang mit schwierigen Menschen

Jetzt interessieren sich sogar Firmenchefs für diesen Workshop. Ich habe entsprechende Anfragen, um ihn intern durchzuführen. Dieses Thema scheint echt unter den Nägeln zu brennen. Vielleicht auch bei Ihnen? Wenn ja, dann sichern Sie sich einen der **letzten Plätze** für den Mittwoch, 29. November 2023.

Hier geht es zu mehr Infos und zur Anmeldung: [Abend Workshop](#)

[Mental-Training](#) Ihre mentalen Kräfte einsetzen und damit Ihr Leben bereichern!

Dieses Training findet noch dieses Jahr am Samstag, 02. Dezember und Sonntag, 03. Dezember 2023 statt. Warum gerade jetzt an diesem Training teilnehmen? Mentale Stärke ist in diesen herausfordernden Zeiten enorm wichtig. Nutzen Sie diese Gelegenheit und melden Sie sich umgehend an!

Weitere Trainings

[Kommunikations-Training](#) Sicherer auftreten, wirkungsvoller sprechen!

[Verkaufs-Training](#) Verkaufsprozesse optimieren, einfach mehr verkaufen!

[Präsentations-Training](#) Ideen, Produkte und sich selbst überzeugend präsentieren, mit Video

Zu guter Letzt – etwas zum Schmunzeln

Immer wenn ich Schokolade sehe, habe ich zwei Stimmen im Kopf. Die eine sagt: «Iss sie!» Die andere sagt: «Hast du gehört? Du sollst sie essen.»

Herzliche Grüsse und weiterhin viel Erfolg

Josef Bühler

Dagmersellen, im November 2023 – Newsletter Nr. 73

PS. Gefällt Ihnen der Newsletter, dann leiten Sie ihn an Ihre Bekannten weiter! Besten Dank!

Weitere Inspirationen finden Sie auf meiner Homepage unter [Downloads!](#)

Falls Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchten, schreiben Sie einfach ein Antwortmail mit dem Betreff: Bitte keine Newsletter mehr senden

Josef Bühler Training und Coaching

Schönbergstrasse 7 | CH-6252 Dagmersellen

Tel: 062 751 80 30 - Mobile 079 728 73 30

josef@josefbuehlertraining.ch - www.josefbuehlertraining.ch